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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 06.02.2020 

Konferenztyp:  Teamspeak 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach,  
  Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 00.10 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1  Genehmigung der Protokolle vom 02.01.2020 
TOP 2  offene Themen 
TOP 3 Termine LSB 
TOP 4 Schulcup 
TOP 5  Transfergebühren aus der Vergangenheit 
TOP 6 Strafen Holzbüttgen 
TOP 7   Verschiedenes 
 
 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom 02.01.2020 

Die Protokolle werden mit 2-0 Stimmen genehmigt. 
 
TOP 2: offene Themen 
 

- Sportversicherungsvertrag 
Frank wird die Abtretungserklärung unterschreiben und an Andreas weiterleiten. Der es dann an 
den LSB schickt.  
Da eine Satzungsänderung notwendig wird, wird überlegt, 2020 eventuell doch noch eine 
Delegiertenversammlung abzuhalten. Möglicherweise wieder in Verbindung mit dem Final 4. 

- Ausscheiden Markus Tölzer aus dem Vorstand 
Markus soll auf jeden Fall bei einer passenden Gelegenheit (Delegiertenversammlung, Final 4) 
für seine Verdienste geehrt werden. Andreas bemüht sich, einen Text für die Homepage zu 
überarbeiten. Sollte der bis Ende Februar vorliegen, wird er auf der Homepage eingestellt. 

- Verbandsshirts  
Wolfgang wird mit Jamasi darüber sprechen, wie viel Poloshirts über das Guthaben abgerufen 
werden können.  
Dann sollen max. 50 Poloshirts bestellt werden. Vorgesehen sind Shirts für alle 
Vorstandsmitglieder, Kommissionsmitarbeiter, Schiedsrichterinstruktoren, Auswahltrainer, 
Verbandsjugend. Je Person 2 Shirts. Dazu wenn möglich einige Reserveshirts für zukünftige 
Mitarbeiter. 

- Nutzung Dropbox 
Da die max. Speicherkapazität in der Dropbox erreicht ist, müssen Lösungen gesucht werden. 
Andreas wird prüfen, welche Daten eventuell gelöscht werden können, Frank prüft, wie die 
Speicherkapazität erweitert werden kann. 

- Zugänge für Saisonmanager, Homepage, Verteiler Mails 



 

Die Mailverteiler wurden von Andreas angepasst. Jetzt sollten alle Vorstandsmitglieder die 
Signatur von Andreas übernehmen, alle Verbandsmitarbeiter auch mit der Verbandsmailadresse 
arbeiten, und die jeweils zuständigen Kreise mit ins CC nehmen. Wolfgang wird mit Jonas und 
den Auswahltrainern sprechen, die Vorstandsmitglieder werden gebeten, sofern noch nicht 
geschehen, die Signatur anzupassen. 
Wolfgang klärt mit Floorball Deutschland, wer im Saisonmanager alles Zugang hat, wer den 
behalten soll, und wie nicht benötigte Zugänge gelöscht werden können. 
Auch die Administratorenrechte bei Facebook und Homepage sollen überprüft werden. Gesucht 
wird noch, wie die Facebookeinträge mit dem Twitteraccount wieder verknüpft werden können.  

 
TOP 3: Termine LSB 
 
Eine Präsenz bei LSB Terminen wird als nicht so wichtig angesehen, so dass an den Terminen im März 
voraussichtlich kein NWFV Vertreter teilnehmen wird. Die Prioritäten im Verband liegen bei anderen 
Aufgaben, so dass an der Geschäftsführertagung, an der Partizipation im Verbundsystem und dem 
Seminar Zuwendungsrecht keiner teilnehmen wird. Auch eine Ausbildung zum Ehrenamtskoordinator 
wird als nicht vorrangig eingestuft.  
 
TOP 4: Schulcup 

Erfreulich ist, dass sich viele Schulen angemeldet haben. Geplant wird, dass alle drei Wettkampfklassen 
an einem Ort ausgespielt werden. Im Idealfall wird ein Austragungsort im Kreis Mettmann, Raum 
Duisburg gefunden. Andreas wird Kontakt mit einer Schule in Lintorf aufnehmen, Frank fragt in 
Heiligenhaus nach.  
Der Schulcup sollte in der Zeit von 10.00 – 14.00 Uhr ausgetragen werden. In der Halle sollten dann zwei 
Felder aufgebaut werden. Wolfgang wird sich Gedanken über Austragungsmodus und zeitlichem Ablauf 
machen.  
Im Idealfall ist in der Halle eine Bande vorhanden, zusätzlich soll die Verbandsbande genutzt werden.  
Wolfgang wird bei der Austragung vor Ort sein, wünschenswert wäre die Unterstützung durch weitere 
Vorstandsmitglieder und durch einen Verein vor Ort.  
Wolfgang wird Pokale (1.-3. Platz) besorgen, mit der Aufschrift „X. Platz - NRW Schulcup 2020 – 
Floorball“. Zusätzlich sollen Urkunden ausgegeben werden.  
 
 
TOP 5: Transfergebühren aus der Vergangenheit 
 
Der Vorstand beschließt mit 2-0 Stimmen: 
Rechnungen für Freigaben und Transfers werden immer an den Verein verschickt, der die Freigabe / 
Transfer beantragt hat. Wenn der Verein mit den Spielern / gebendem Verein andere Absprachen 
getroffen hat, dann müssen das die Vereine / Spieler untereinander klären.  
Wolfgang wird Hochdahl noch einmal darüber informieren. 
 
Rechnungen aus der Saison 2016/2017 verjähren erst mit Ablauf der Saison 2016/2017, also am 
Saisonende der Saison 2016/2017. Wolfgang wird das dem TV Eiche Horn Bremen mitteilen.  
 
Der Antrag aus Düsseldorf wird an die SBK verwiesen. Die SBK soll einen Vorschlag an den Vorstand 
geben, der dann darüber entscheiden wird.  
 
TOP 6: Strafen Holzbüttgen 
 
Der Vorstand beschließt mit 3-1 Stimmen (zwei Stimmen wurden im Vorfeld abgegeben) den Vorschlag 
aus Holzbüttgen anzunehmen. 
Wolfgang wird Holzbüttgen entsprechend informieren, mit der Bitte, die Rechnungen entsprechend zu 
überweisen.  
 



 

TOP 7: Verschiedenes 
 
Anfrage Landesleistungsstützpunkt Holzbüttgen 
Der Vorstand beschließt mit 2-0 Stimmen: 
Dem Antrag der DJK Holzbüttgen wird zugestimmt. Die DJK Holzbüttgen soll sich im Namen des NWFV 
erkundigen, ob oder wie Nationalspieler gefördert werden können, ob ein Landesleistungsstützpunkt 
eingerichtet werden kann.  
Wolfgang wird den Abteilungsleiter entsprechend informieren, und auch den Briefbogen des NWFV zur 
Verfügung stellen. 
 
Eine Teilnahme am Sponsoring Day am 29.02. scheitert an anderen Verpflichtungen. 
Stattdessen wird ein Treffen im Rahmen des Final 4 in Berlin vorgeschlagen.  
 
SR Instruktor 
Die RSK wird gebeten zu klären, wie lange ein Instruktor Schein gültig ist, welche Voraussetzungen für 
eine Fortbildung vorliegen müssen.  
Ferner soll die RSK bei den Vereinen nachfragen, ob es weitere Interessenten gibt, die einen Instruktor 
Schein machen wollen. Bei der Abfrage soll auch aufgezeigt werden, was der Teilnehmer im Gegenzug 
bekommt. (Lizenzstufe, Aufwandsentschädigung) 
 
Mitgliedermeldung 
Wenn die Mitgliedermeldungen abgeschlossen sind, wird Wolfgang die Rechnungen erstellen.  
 
Beiträge 
Die Bestrebungen im LSB, Mindestbeiträge in den Verbänden einzuführen, werden nicht umgesetzt. Um 
Hobbygruppen und ähnliche in den Verband zu bekommen, sollte über eine Veränderung bei den 
Mitgliedsbeiträgen nachgedacht werden. Vielleicht sind dann Gruppen, die ausschließlich auf kleine 
Tore spielen, für den Verband zu gewinnen, wenn sie keine oder sehr geringe Beiträge zahlen müssen. 
Im Gegenzug könnten Turniere oder Angebote in dem Bereich gemacht werden.  
 
Terminveränderung 
Da Frank donnerstags als ÜL aktiv ist, soll eine Doodle Abfrage klären, ob die Vorstandssitzungen an 
einem anderen Wochentag stattfinden können.  
 
Satzung 
Da die Satzung wegen des Sportversicherungsvertrages ohnehin überarbeitet werden muss, könnten in 
dem Zuge auch gewisse Ideen des LSB mit in die Satzung aufgenommen werden.  
 
Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 05.03, via Teamspeak in der Zeit von 20.00 – 

22.00 Uhr statt.  

 

Steinfurt, 07.02.2020      Wolfgang Kötterheinrich 


